

des champs, dont l'humble modèle ne peut être égalé par l'habileté humaine.

*Sons and*

*Daughters of God*, p. 75 ;

Commentaire d'Ellen White sur

Matthieu 6.28-30.

Les enseignements de Jésus se rapportent non seulement au sabbat, mais encore à la semaine de labeur. Il a des instructions pour le laboureur et le semeur. Dans les travaux du labourage et de la moisson, il nous apprend à voir l'image de l'œuvre de la grâce dans nos cœurs. Il désire que nous fassions une application utile des vérités de la Bible dans les moindres actes de la vie. Si nous agissons ainsi, nos occupations journalières n'absorberont pas notre attention au point de nous faire oublier le Seigneur. Constamment, elles nous rappelleront notre Créateur et notre Rédempteur. Semblable à un fil d'or, la pensée de Dieu courra tout au travers de nos préoccupations domestiques. Sa gloire resplendira de nouveau pour nous sur la nature entière. Nous connaissons de mieux en mieux la vérité céleste et nous nous rapprocherons toujours plus de la pureté divine. Nous serons ainsi enseignés par l'Éternel et nous demeurerons avec Dieu tout en restant dans l'état où nous étions lorsqu'il nous a appelés (*voir Ésaïe 54.13 ; 1 Corinthiens 7.24*).

*Christ's Object Lessons*, p. 25, 26 ; *Les Parables de Jésus*, p. 17.

Les êtres célestes déploient une activité incessante, et le Seigneur Jésus a, durant sa vie terrestre, donné un exemple en allant « de lieu en lieu faisant du bien » (*voir Actes 10.38*). Dieu a établi la loi de l'action disciplinée. Silencieusement mais sans arrêt, les objets de sa création

**Citations d'Ellen White en complément à l'étude de la Bible**

**par l'École du Sabbat**

**3/21**

**Leçon 9**

## **LES RYTHMES DU REPOS**

Sabbat après-midi 21 août 2021

Christ tenta de dévier l'attention de ses disciples de tout ce qui est artificiel vers le naturel : « Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi ? » (*Matthieu 6.30.*) Pourquoi notre Père céleste n'a-t-il pas tapissé la terre de marron ou de gris ? Il a choisi la couleur la plus reposante, la meilleure pour les sens. Comme la terre vêtue de sa parure d'une verdure vivante réjouit le cœur et vivifie l'esprit fatigué ! L'air serait plein de poussière sans cette couverture, et la terre ressemblerait à un désert.

Chaque brin d'herbe, chaque bourgeon qui s'ouvre et chaque fleur resplendissante est une preuve de l'amour de Dieu, et devrait nous enseigner une leçon de foi et de confiance en lui. Christ attire notre attention sur sa beauté naturelle, et il nous assure que le plus somptueux appareil du roi le plus grand qui ait jamais tenu un sceptre, n'égalait pas celui de la fleur la plus humble (*voir Matthieu 6.28,29*). Que ceux qui soupirent après la splendeur artificielle que seule la richesse peut acheter, ou après des peintures, des meubles et des vêtements coûteux, écoutent la voix du divin Maître ! Il leur montre les fleurs

jouent le rôle qui leur est dévolu. L'océan est constamment en mouvement. L'herbe, qui croît aujourd'hui et qui, demain, sera jetée au four, accomplit sa mission, donnant aux champs leur belle parure (*voir Matthieu 6.30*). Les feuilles sont agitées par une puissance invisible. Le soleil, la lune et les étoiles remplissent glorieusement leur tâche.

*My Life Today*, p. 130 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 139.

Dimanche 22 août 2021

### **Prélude au repos**

Lorsqu'elle sortit des mains de son Créateur, la terre était d'une éclatante beauté. Sa surface était ondulée de montagnes et de collines, parsemée de rivières et de lacs. La terre n'était pas une immense plaine ; la monotonie du paysage était rompue par des collines et des montagnes, non pas escarpées et déchiquetées comme de nos jours, mais avec des formes belles et régulières. On n'apercevait pas de rocs saillants et rugueux ; ils se trouvaient sous la surface du globe, servant de charpente à la terre. Les eaux étaient convenablement réparties. Les collines, les montagnes et les plaines magnifiques étaient couvertes de plantes, de fleurs et d'arbres majestueux de toute espèce, d'une taille et d'une beauté bien supérieures à celle des arbres que nous voyons aujourd'hui. L'air était pur et sain, et la terre ressemblait à un merveilleux palais. Les anges se réjouissaient en contemplant les œuvres admirables du Seigneur (*voir Job 38.6,7*).

*Lift Him Up*, p. 47.

L'homme a été le couronnement de l'acte de création. Il a été fait à l'image de Dieu. Il a été conçu pour être le partenaire de Dieu. Mais Satan a œuvré pour effacer l'image de Dieu en l'homme et y imprimer sa propre image...

Pour comprendre la valeur que Dieu place en l'homme, nous devons comprendre le plan de la rédemption, le prix qu'a coûté le sacrifice de notre Sauveur afin de sauver la race humaine de la ruine éternelle. Jésus est mort pour acquérir la perle de grand prix (*voir Matthieu 13.45,46*) ...

Le Seigneur a donné comme rançon le seul Fils qu'il ait engendré afin de nous délivrer de l'emprise du péché. Nous sommes Sa belle œuvre, Ses représentants dans le monde et Il s'attend à ce que nous soyons capables de révéler la véritable valeur de l'homme par la pureté de notre vie et les efforts que nous fournirons pour retrouver la perle de grand prix. Notre caractère doit être façonné selon le modèle divin et reformé par la foi qui agit par amour (*voir Galates 5.6*) et purifie l'âme (*voir 1 Pierre 1.22*). La grâce de Dieu le rendra beau, noble et sanctifié. L'être humain qui se met au service du Seigneur et travaille intelligemment obtiendra le succès.

*Lift Him Up*, p. 48 ;

(Le Maître) rappela l'institution du mariage, lors de la création (*voir Matthieu 19.8*) ... Jésus évoqua les jours bénis du jardin d'Éden où Dieu avait déclaré que « tout était bon » (*voir Genèse 1.31*). C'est alors que le mariage et le sabbat furent institués (*voir Genèse 2.1-25*). Ces deux institutions jumelles étaient destinées à la gloire de

Dieu et au bien de l'humanité. Le couple saint s'étant donné la main, le Créateur dit : « L'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair » (*Genèse 2.24*), énonçant ainsi la loi du mariage pour les enfants d'Adam jusqu'à la fin des temps. Ce que le Dieu éternel lui-même avait déclaré bon, c'était la loi qui assurait à l'homme, en même temps que le plus grand bonheur, la continuité et le développement de sa race (*voir Genèse 1.26-31*).

*Thoughts From the Mount of Blessing*, p. 63 ; *Heureux ceux qui*, p. 56.

Lundi 23 août 2021

### **L'impératif de repos**

Le Seigneur a mis à part le septième jour pour le repos et le bien de l'homme, tout autant que pour sa gloire (*voir Genèse 2.2,3*). Il sait que l'homme a besoin d'un jour pour se reposer de son labeur et de ses soucis, sinon les tracas des six jours ouvrables mettraient en danger sa santé et sa vie.

... Le sabbat nous invite à contempler le Créateur dans ses œuvres. Et, parce qu'il désirait que nous répondions à cette invitation, Jésus a basé ses précieuses leçons sur les merveilles de la nature. Nous devrions donc, le sabbat plus que tout autre jour, étudier les messages écrits par Dieu à notre intention dans la nature. Nous devrions étudier les paraboles du Seigneur là où il les prononça, en plein air, dans les champs et les bosquets, au sein de la verdure et des fleurs. Quand nous sommes en contact étroit avec la nature, le Christ nous fait sentir sa présence et répand dans nos cœurs sa paix et son amour.

*My Life Today*, p. 140 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 149.

Le sabbat devait être à jamais un signe entre Dieu et son peuple (*voir Ézéchiel 20.12*). Il devait être un signe en ce sens que tous ceux qui l'observent montrent par là qu'ils vénèrent le Dieu vivant, le Créateur des cieux et de la terre. Le sabbat devait être un signe entre Dieu et son peuple aussi longtemps que le Seigneur disposait sur la terre d'un peuple à son service.

*Spiritual Gifts*, vol. 3, p. 267 ; *L'Histoire de la rédemption*, p. 141.

Tout comme l'arbre de la connaissance du bien et du mal fut placé au milieu du jardin d'Eden, de même le commandement du sabbat fut placé au milieu du décalogue (*voir Exode 20.1-17*). Concernant le fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, la restriction fut faite : « Vous n'en mangerez point... de peur que vous ne mouriez » (*Genèse 3.3*). Du sabbat Dieu déclara : Tu ne le souilleras pas mais tu le garderas sacré. « Souviens-toi du jour du sabbat pour le sanctifier » (*Exode 20.8*). De même que l'arbre de la connaissance du bien et du mal était la mise à l'épreuve de l'obéissance d'Adam, de même le quatrième commandement est la mise à l'épreuve que Dieu a donnée pour prouver la loyauté de tout Son peuple.

Le sabbat est un signe entre Dieu et Son peuple (*voir Ézéchiel 20.12*). C'est un saint jour, donné à l'homme par le Créateur afin qu'il puisse se reposer et réfléchir aux choses sacrées. Dieu l'a désigné pour être observé à travers tous les temps comme une alliance perpétuelle (*Exode 31.16*). Il devait être considéré comme un trésor précieux, une marque de confiance soigneusement préservée.

Alors que nous observons le sabbat rappelons-nous que c'est le signe donné par le ciel à l'homme accepté dans le Bien-Aimé ; que s'il est obéissant, il pourra entrer

dans la cité de Dieu et avoir part au fruit de l'arbre de vie (*voir Apocalypse 2.7 ; 22.14,19*). Alors que nous nous abstenons de travailler le septième jour, nous témoignons au monde que nous sommes du côté de Dieu et que nous nous efforçons de vivre en parfaite conformité à Ses commandements. Ainsi nous reconnaissons Dieu comme notre Souverain, Celui qui a fait le monde en six jours et qui s'est reposé le septième jour (*voir Genèse 2.2,3*).

*Our*

*High Calling*, p. 343.

Mardi 24 août 2021

### **Une nouvelle situation**

En leur envoyant le pain du ciel, Dieu leur a témoigné son amour et sa grande bonté (*voir Exode 16.1-15*). « Les hommes purent manger le pain des anges » (*Psaume 78.25*), autrement dit une nourriture qui leur avait été fournie par les anges. Le triple miracle de la manne — double ration le sixième jour, rien le septième, et la nourriture gardée intacte le sabbat, alors que les autres jours elle se gâtait — était destiné à leur inculquer le caractère sacré du sabbat (*voir Exode 16.16-31*).

Après avoir été si abondamment pourvus en nourriture, les Hébreux éprouvèrent de la honte à cause de leur incrédulité et de leurs murmures. Aussi promirent-ils de faire confiance au Seigneur dans l'avenir ; mais ils ne tardèrent pas à oublier leur promesse et, à la première occasion, leur foi ne résista pas à l'épreuve.

*Spiritual Gifts, vol. 3, p. 255 ; L'Histoire de la rédemption, p. 130.*

Avant d'entrer dans le pays de la promesse, les Israélites furent exhortés par Moïse « à observer le jour du repos, pour le sanctifier » (*Deutéronome 5.12*). Dieu

voulait que, par une observance fidèle du sabbat, Israël se souvienne de son Créateur (*voir Exode 20.8-11*) et Rédempteur (*voir Deutéronome 5.12-15*). S'il observait ce jour dans l'esprit voulu, il ne connaîtrait pas l'idolâtrie. Mais si les préceptes du Décalogue étaient mis de côté, le Créateur serait vite oublié, et les hommes adoreraient de faux dieux. « Je leur donnai aussi mes sabbats, dit le Seigneur, comme un signe entre moi et eux, pour qu'ils connussent que je suis l'Éternel qui les sanctifie » (*Ézéchiël 20.12*).

*Prophets and Kings*, p. 181 ;

*Prophètes et Rois*, p. 136.

Croyez-vous de tout votre cœur que le Christ reviendra bientôt et que nous possédons aujourd'hui le dernier message de miséricorde qui doit être donné à un monde coupable ? Notre exemple est-il ce qu'il devrait être ? Montrons-nous à ceux qui nous entourent, par notre conduite et nos paroles, que nous attendons l'apparition glorieuse de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, qui changera nos corps vils et les rendra semblables à son corps glorieux ? (*Voir Philippiens 3.20,21.*) Je crains que nous ne sentions pas ces choses comme nous le devrions. Ceux qui croient les vérités importantes que nous professons doivent agir selon leur foi.

*Early Writings*, p. 111 ;

*Premiers Écrits*, p. 111.

Le Christ vient avec puissance et une grande gloire (*voir Marc 13.26 ; Luc 21.27*), celle qui lui est propre et celle de son Père. Il est accompagné de tous les saints anges (*voir Matthieu 25.31*). Le monde entier se trouvera plongé dans l'obscurité totale, mais la demeure des saints sera illuminée de sa gloire. Ils distingueront les premiers rayons de lumière de sa seconde apparition. Sa splendeur

projettera un éclat parfait, et ceux qui auront servi Jésus admireront en lui leur Rédempteur... Le Sauveur a été pour ses disciples un compagnon de chaque jour et un ami intime, parce qu'ils ont vécu en étroite communion avec le Père. Sur eux s'est levée la gloire de l'Éternel (*voir Ésaïe 60.1,2*). Ils ont reflété la lumière de la connaissance de Dieu que le Christ leur a donnée (*voir 2 Corinthien 4.6*). Maintenant, ils se réjouissent dans la splendeur éblouissante de la Majesté du ciel.

*Christ's Object Lessons*, p. 420 ; *Les Parables de Jésus*, p. 368.

Mercredi 25 août 2021

### **Une raison supplémentaire de se reposer**

Le Seigneur Dieu des cieux est notre Conducteur. C'est un chef que nous pouvons suivre en toute sécurité, car il ne commet pas d'erreur. Honorons Dieu et Son Fils Jésus-Christ par lequel Il communique avec le monde. Ce fut le Christ qui donna à Moïse l'instruction qu'Il destinait aux enfants d'Israël. Ce fut le Christ qui libéra les Israélites de l'esclavage égyptien. Moïse et Aaron furent les chefs visibles du peuple à l'écoute de leur Conducteur invisible.

Si Israël avait obéi aux directives qui lui furent transmises par Moïse, aucun de ceux qui étaient sortis d'Égypte ne serait tombé dans le désert, en proie à la maladie et à la mort. Ils étaient dirigés par un Guide sûr. Le Christ s'était lui-même engagé à les guider jusqu'à la terre promise, s'ils voulaient bien suivre ses conseils. Cette vaste multitude, de plus d'un million de personnes, était gouvernée par Lui. Ils étaient Sa famille. Il s'intéressait à chacun d'eux.

*The SDA Bible Commentary*, vol.

1, p. 1117, 1118 ;

Commentaire d'Ellen White sur

Deutéronome 1.6-10.

La rédemption est un thème inépuisable, digne de notre contemplation attentive. Cela dépasse la compréhension de la pensée la plus profonde, de l'imagination la plus vive. Qui peut arriver jusqu'à Dieu en le cherchant ? Les trésors de la science et de la sagesse sont ouverts à tous les hommes ; si des milliers de génies consacraient leur vie entière à dépeindre ses charmes immaculés, ils n'épuiseraient pas le sujet.

Bien que des auteurs doués de talent aient donné à connaître de magnifiques vérités, offrant une lumière accrue, nous continuons néanmoins à découvrir de nouvelles idées et un vaste champ s'offre à nos investigations, le thème du salut étant inépuisable. De siècle en siècle on s'est efforcé de mettre en lumière la vie et le caractère du Christ, ainsi que l'amour de Dieu manifesté dans le sacrifice expiatoire. Le thème de la rédemption occupera l'esprit des rachetés durant l'éternité. À travers les âges éternels le plan du salut offrira des aspects nouveaux et riches.

*Selected Messages Book 1*, p. 403 ; *Messages choisis*, vol. 1, p. 471.

Le Christ, la lumière du monde : voilà l'éblouissante splendeur de sa divinité. Il vécut parmi les hommes, afin que ceux-ci puissent, sans être consumés, connaître leur Créateur. (*Voir Jean 1.1-18.*)

Le Christ est venu ici-bas pour enseigner aux hommes ce que Dieu désire qu'ils sachent. Au ciel, sur la terre, dans les eaux profondes de l'océan, nous voyons les œuvres de ses mains. Tout ce qui a été créé témoigne de sa puissance, de sa sagesse et de son amour. Mais ce n'est ni par les étoiles, ni par les océans, ni par les cataractes que nous pouvons connaître la personnalité de Dieu telle qu'elle nous est révélée en Jésus-Christ.

Tendre, compatissant, sympathisant, ayant toujours de la considération pour les autres, Il représentait le caractère de Dieu (*voir Hébreux 1.1-4*). Il était constamment engagé au service de Dieu et des hommes.

*Sons and*

*Daughters of God*, p. 21.

Jeudi 26 août 2021

### **Garder le sabbat**

Le sabbat n'était pas destiné à Israël uniquement, mais au monde entier. Il a été révélé à l'homme en Éden, et de même que les autres préceptes du décalogue, il constitue une obligation impérissable. C'est au sujet de la loi dont le quatrième commandement fait partie, que le Christ déclare : « Jusqu'à ce que le ciel et la terre passent, pas un seul iota, pas un seul trait de lettre de la loi ne passera » (*Matthieu 5.18*). Aussi longtemps que dureront les cieux et la terre, le sabbat restera comme un signe du pouvoir du Créateur. Et quand l'Éden refleurira sur la terre, le saint jour du repos de Dieu sera honoré de tous. « De sabbat en sabbat », tous les habitants de la nouvelle terre glorifiée viendront « se prosterner devant moi, dit l'Éternel » (*Ésaïe 66.23*).

*The Desire of Ages*, p. 283 ;

*Jésus-Christ*, p. 270.

Le sabbat de l'Éternel doit être une source de bénédictions pour nous et pour nos enfants. Attirons leur attention sur les fleurs épanouies, les bourgeons fraîchement éclos, les grands arbres et les gracieux brins d'herbe. Disons-leur que Dieu a créé tout cela en six jours et qu'il s'est reposé le septième jour et l'a sanctifié (*voir Genèse 2.1-3*). Les leçons ainsi données par les parents resteront gravées dans l'esprit de leurs enfants et, chaque

fois que ceux-ci contempleront la nature, ils penseront au Créateur et à l'institution, par lui, du sabbat, alors que les fils de Dieu poussaient des cris de joie (*voir Job 38.4-7*).

Heureuse la famille qui, pour se rendre au lieu de culte le sabbat, peut, comme Jésus et ses disciples allant à la synagogue, traverser les champs et les bosquets, ou suivre les rives d'un lac.

*My Life Today*, p. 140 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 149.

Le sabbat est un signe de la puissance créatrice et rédemptrice (*voir Exode 20.8-11 et Deutéronome 5.12-15*) ; il nous montre que Dieu est la source de la vie et de la connaissance ; il nous rappelle la gloire originelle de l'homme, et témoigne du dessein qu'a Dieu de nous recréer à son image.

Le sabbat et la famille ont été institués en Éden, et sont, dans le projet divin, indissolublement liés. C'est ce jour-là, plus que n'importe quel autre, qu'il nous est possible de vivre la vie de l'Éden. Le plan de Dieu était que les membres d'une même famille s'associent dans le travail et dans l'étude, dans l'adoration et dans le délassement ; le père devait être le prêtre de la maisonnée, et le père comme la mère devraient être les instructeurs et les compagnons de leurs enfants. Mais le péché, en transformant les conditions de vie, a fait grandement obstacle à cette communauté. Souvent le père voit à peine ses enfants pendant la semaine. Il n'a quasiment pas la possibilité de les instruire, de leur consacrer du temps. Mais Dieu dans son amour a fixé une limite aux exigences du travail. Il a posé sur le jour du sabbat sa main miséricordieuse : il réserve aux membres de la famille l'occasion de vivre alors en union avec lui, avec la nature, et les uns avec les autres.

*Éducation*, p. 281.

Vendredi 27 août 2021

### **Pour aller plus loin**

*Avec Dieu chaque jour*, « Le respect à l'égard du sabbat », p. 303 ;

*Spiritual Gifts*, vol. 3, pp. 90-95. "Disguised Infidelity," [Une infidélité cachée].

Quelques extraits de ce long passage :

« J'ai alors été transportée à la création et il m'a été montré que la semaine, pendant laquelle Dieu a exécuté l'œuvre de création en six jours et s'est reposé le septième, s'est déroulée comme tout autre semaine. Par ce cycle de jours de création et le jour de repos, le Dieu Très Haut a donné le modèle de toutes les semaines qui se succéderont jusqu'à la fin des temps. « Telles sont les origines du ciel et de la terre, lorsqu'ils furent créés. » (*Genèse 2.4*) Dieu nous livre le produit de son œuvre à la fin de chaque jour littéral. Chaque jour, il nous rend compte de ce qu'il a généré, parce que chaque jour il a produit un nouvel élément. Le septième jour de la première semaine, Dieu s'est reposé de ses œuvres. Il a alors béni le jour de son repos et l'a mis à part pour que l'homme en jouisse. Le cycle hebdomadaire de sept jours littéraux, six pour travailler et le septième pour se reposer, qui a été préservé et transmis à travers toute l'histoire de la Bible, a son origine dans la grande réalité des sept premiers jours.

*al Gifts*, vol. 3, p. 90.

*Spiritu*

Lorsque Dieu dicta sa loi d'une voix sonore sur le mont Sinaï, il introduisit le sabbat en disant : « Souviens-toi du jour du repos pour le sanctifier » (Exode 20.8). Il définit clairement ce que l'on fera pendant les six premiers jours de la semaine, et ce que l'on ne fera pas pendant le septième jour. Il nous donne ensuite la raison pour laquelle nous devons observer les jours de la semaine, en nous rapportant son propre exemple lors des sept jours de la création. « Car en six jours l'Éternel a fait les cieux, la terre et la mer, et tout ce qui y est contenu, et il s'est reposé le septième jour : c'est pourquoi l'Éternel a béni le jour du repos et l'a sanctifié » (Exode 20.11). Cette raison devient claire et évidente quand nous comprenons que la création a eu lieu en sept jours littéralement. Les six premiers jours de la semaine sont consacrés au travail, parce que Dieu a employé la même période lors de la toute première semaine pour accomplir son œuvre. Dieu a mis à part le septième jour pour le repos, qui commémore son propre repos lors de la même période de la semaine, après avoir achevé son œuvre créatrice en six jours.

*Spiritual Gifts*, vol. 3, p. 90; Être semblable à Jésus, p. 149.

(La) supposition infidèle, selon laquelle les événements de la création se sont déroulés sur sept vagues périodes indéfinies, porte un coup direct au fondement même du sabbat du quatrième commandement. Cela embrouille et obscurcit ce que Dieu avait énoncé très clairement. C'est la pire espèce d'infidélité ; car pour beaucoup qui font profession de croire en la création, cette infidélité est déguisée. Elle accuse Dieu de nous ordonner d'observer une semaine littéralement de sept jours en commémoration d'une série de sept périodes indéfinies et vagues, ce qui ne ressemble

en rien à sa pédagogie divine, et qui est contraire à sa sagesse...

*Spiritual Gifts, vol. 3, p. 91; Être semblable à Jésus, p. 149.*

Les géologues infidèles prétendent que notre monde est beaucoup plus vieux que la Bible le dit. Ils rejettent le témoignage de la parole de Dieu au nom de ces choses qui sont à leurs yeux des preuves terrestres que le monde a commencé à exister il y a des dizaines de milliers d'années. Et beaucoup de ceux qui font profession de croire la Bible sont complètement désorientés, dès qu'ils considèrent que la semaine de la création était une semaine littérale, et que le monde n'est vieux que de six mille ans. Ceux-ci, pour surmonter les difficultés que les géologues infidèles mettent en travers de leur chemin, adoptent une conception selon laquelle les six jours de la création étaient six périodes vagues et indéfinies, et que le jour du repos de Dieu était une autre période indéfinie, rendant absurde le quatrième commandement de la sainte loi de Dieu. Certains ont accueilli cette conception avec empressement, car elle anéantit la force du quatrième commandement, et ils se libèrent ainsi de ses exigences.

*Spiritual Gifts, vol. 3, p. 91 ; Être semblable à Jésus, p. 150.*

« Il m'a été montré que sans le récit de la Bible, la géologie ne peut rien prouver. Les vestiges retrouvés sous terre donnent des preuves d'un état de choses différent du présent à bien des égards. Mais la date de leur existence, et le temps qu'ils ont passé sous terre ne peuvent être compris qu'avec le récit biblique. Il peut être innocent de faire des suppositions au-delà du récit biblique, si nos hypothèses ne contredisent pas les faits

qui se trouvent dans les Écrits sacrés. Mais quand les hommes délaissent la parole de Dieu au sujet de l'histoire de la création, et cherchent à expliquer les œuvres de Dieu par des principes naturels, ils se trouvent sur un océan infini d'incertitude. Dieu n'a jamais révélé à des mortels la manière dont il a accompli l'œuvre de création en six jours littéraux. Ses œuvres créatrices sont tout aussi incompréhensibles que son existence. »

*Spiritual Gifts, vol. 3, p. 93.*

«Les choses cachées sont à l'Éternel, notre Dieu ; les choses révélées sont à nous et à nos enfants, à perpétuité, afin que nous mettions en pratique toutes les paroles de cette loi. » (*Deutéronome 29.29*)

Certains professant être des ministres de Dieu, élèvent leur voix contre l'étude de la prophétie, et disent aux gens que les prophéties, surtout de Daniel et de Jean sont obscures et qu'on ne peut les comprendre. Mais certains de ces mêmes hommes qui s'opposent à l'étude de la prophétie parce qu'elle est obscure, reçoivent avec intérêt des suppositions des géologues, qui contestent le rapport de Moïse. Mais si la volonté révélée de Dieu est si difficile à comprendre, certainement que l'on ne devrait pas reposer sa foi sur de simples suppositions en ce qui concerne ce qui n'a pas été révélé. Les voies de Dieu ne sont pas nos voies, ni Ses pensées ne sont nos pensées. La science humaine ne peut jamais expliquer Ses œuvres merveilleuses. Dieu a fait en sorte qu'hommes, bêtes et arbres, plusieurs fois plus grands que ceux qui existent maintenant sur la terre, et d'autres choses, soient enterrés dans la terre au moment du déluge, et y soient préservés pour être une évidence aux hommes que les habitants de l'ancien monde périrent par un déluge. Dieu a fait en sorte que la découverte de ces choses dans la terre, affermissent la foi dans l'histoire inspirée. Mais les hommes, avec leurs vains raisonnements, font un faux

usage de ces choses que Dieu a prévues comme devant les conduire à L'exalter. Ils tombent dans la même erreur que la population avant le déluge - ce que Dieu leur avait donné comme devant être de grandes bénédictions a été détourné en une malédiction, du fait du mauvais usage qu'ils en avaient fait. »

*Spiritual*

*Gifts, vol. 3, p. 95, 96.*